

INFORMA

AV Santa Lucía de Tirajana se interesa en escuchar las propuestas de **SEPCA**

El Presidente y Concejal del partido político Agrupación de Vecinos de Santa Lucía de Tirajana, Manuel Hernández, acompañado del Concejal Jacinto Reyes, se han interesado en mantener una reunión con el equipo de la **Sección Sindical de SEPCA** del Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana.



**ES URGENTE UN PLAN DE ORDENACIÓN
DE RECURSOS HUMANOS**

Agrupación de Vecinos de Santa Lucía de Tirajana ha ofrecido la colaboración de su equipo de Concejales/as con la **Sección Sindical de SEPCA** para eliminar las discriminaciones que sufre determinado personal municipal, así como erradicar “*el sistema de amiguismo y dedocracia*” que lleva años implantando Nueva Canarias en este Ayuntamiento.

La **Sección Sindical de SEPCA** ha planteado las propuestas que lleva años defendiendo, destacando la urgente necesidad de un Plan de Ordenación de Recursos Humanos que integre la Estabilización, la modificación de la Relación de Puestos de Trabajo, la Promoción Interna, el Plan Concilia (*conciliación vida personal, laboral y familiar*), el Plan de Igualdad, así como todas aquellas mejoras en la organización en Recursos Humanos, siendo el objetivo principal el servicio de calidad a **LA CIUDADANÍA**.



Agradecemos la invitación, así como el interés y la escucha activa que han mostrado los Concejales de Agrupación de Vecinos de Santa Lucía de Tirajana.